
～ 熊本は暑く、参加組合員も熱い、そしてビンゴ大会はとっても熱い!! ～ 
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熊本は猛暑が続く 8月 4日(金)、2017年度レク行事「組合ビアパーティー」が熊本市内駕町通り

「OLIVE」で開催しました。例年、組合の定期大会直後に行なうことが多く、今年も 8月 1日に開催

された定期大会で了承された運動方針を基に、「組合員みんなで頑張っていきましょう!!」というこ

とを参加者みんなで確認しました。お店の 2階を貸し切ってはいたのですが、参加人数が多い(例年

より多く 60名程度の参加がありました)のと、若干部屋も狭く動く場所もないほどのすし詰め状態

で開催しました。 

 

なかなか会を始めることができない…。 

18:30、開始時刻ではあるが、まだ人が集まってきません。1/3程度です。時間の調整が難しい附

属病院のメンバーが遅れているようすです。黒髪地区からの参加メンバーは委員長も含め集まって

いましたが、この状態で開催するわけにはいきません。待つこと 20分ほど、ほぼ参加者がそろった

ところとで、18:50頃ようやく会を開始しました。 

 

はじめに顧問弁護士事務所の板井弁護士からご挨拶をいただきましたが、周り(若干 1名)からは

「委員長を差しおいて、はじめに挨拶なんて順番が逆じゃないか??」と進行に対してのヤジもあり

ました。しかしこの進行は、委員長挨拶から乾杯の流れで行なうのであれば、はじめに挨拶しても

らっていた方が、会を止めることなく進めることができるという、レク部会裏方さんの進行アイデ

アだったのでした。 

委員長の挨拶は、学長懇談、定期大会を受け、組合のやるべきこと、そして共に頑張りましょう

と、一致団結の乾杯を行ないました。20分程度のお預けを受けていた 18:30からの参加者は特に勢

いのあるスタートダッシュで瞬く間に料理とアルコールが消えていってしまいました。 

この日のお献立はコース料理。サラダやピザなどのコース料理の中に熊本県産牛&阿蘇自然豚ステ

ーキ食べ放題が入っている若者向けのコースでした。参加している多くの方が附属病院で働いてい

る若い職員さんでした。なんて夢のようなコースだなんて思っていたら結構な肩すかしである。食

べ放題のはずの肉が出てきません。これはコースのシステムだけど、他のコース料理が出てからの

ものらしいです。アルコールも程よく入り、ある程度お腹がいっぱいになってからの食べ放題スタ

ートとなりました。食べ放題のお肉を複数回おかわりできなかったようですが、みなさん大変満足

している様子でした。 

 

白熱のビンゴ大会 !! 

会も終盤に差し掛かり、お腹も溜まってきたところでビンゴはまだかと会場がざわつきだしまし

た。そんなビンゴに飢えた参加者の前に待ちに待ったビンゴ大会開始です。景品は金額の違うギフ

トカードや宝くじ。ただ高額なものを一抜けから順に渡すのも芸がない。ということで、トップ抜

けでもビリ抜けでも平等にチャンスがあるようにシャッフルして景品を引いてもらうことにしまし

た。なかなか高額が出ずビンゴ大会は最後まで大盛り上がりとなりました。また最後のビンゴで景

品がなくなり「もう終わりか…」と会場の熱気が冷めたところで追加の大チャンス、「木下大サーカ

スペアチケット」3 本が景品として紹介されました。またしても盛り上がる会場。しかし終わりは

突然に…。盛り返した会場でしたがナンバー発表の 1回目で 4名がビンゴ!!。じゃんけんで当選者

3 名を決定し、再燃したビンゴ大会でしたがあっけない結末となりました。その後はあらためて歓

談、子供たちは非認定こども係の S氏と戯れ、大盛り上がりのビアパーティーとなりました。 

 

これからは団体交渉等に向けて 

8 月 8 日には人事院勧告が出ました。組合は人勧の完全実施とともに、教職員の不利益が少なく

なるよう交渉を行っていきます。また給与交渉だけではありません。教員の任期制や有期雇用職員

の継続雇用など重点的に取り組んでいきます。今後も皆様の結集と御協力をお願いします。 
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